
 

 
 

 

Hoy, en declaraciones a los medios en Huelva 

Bravo defiende la Ley que el PP presentará en el 
Congreso para los afectados por la Dana porque 
apenas el 7% de las ayudas del Gobierno han llegado 
 

• El vicesecretario de Economía del PP explica que la Proposición de Ley 
para reforzar la reconstrucción de Valencia y ayudar a los afectados por 
la Dana que anunció ayer Feijóo busca dejar exentas de impuestos las 
ayudas a los afectados, fiscalidad cero, y acelerar el pago 
 

• “Apenas ha llegado el 7% de las ayudas que prometió el Gobierno más 
de dos meses después. Si queremos recuperar la normalidad lo más 
rápido posible, hay que ayudar a los que lo hacen posible, a los 
ayuntamientos y a las comunidades autónomas”, sostiene  
 

• Lamenta que haya un montón de ayudas a los afectados que no llegan 
“porque los trámites y la burocracia ahogan a cualquiera”. “El PP ha 
apoyado los tres reales decretos y ha defendido desde la tribuna del 
Congreso una simplificación y una agilización de los trámites poque, 
incluso en algunos casos, las ayudas se pueden pagar sin necesidad de 
que se soliciten”, añade 

 

• Pide fiscalidad cero para todas las ayudas porque “no tiene sentido que 
la gente tenga que pagar el IBI, tenga que pagar el ICIO para hacer la 
obra de su casa afectada por la catástrofe”. “No tiene sentido 
enriquecerse con la desgracia de los demás”, sentencia 

 

• Reclama al Gobierno que deje de hacer promesas vacías de viviendas y 
que ayude a los ayuntamientos y a las comunidades autónomas a 
construir para que los jóvenes, y los no tan jóvenes, tengan una 
oportunidad. “La vivienda es el auténtico problema que tienen los 
que están empezando o los que son más mayores y quieren tener la 
opción de tener una vivienda”, afirma 
 

• Muestra el máximo respaldo del PP a Edmundo González y a la libertad 
en Venezuela y recuerda que cuenta con el reconocimiento de las Cortes 
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españolas. “Los dictadores contra los que hay que luchar es contra 
los que están vivos”, subraya 

 

• Pone el ejemplo de Huelva para hablar de la importancia de la industria 
y pide invertir en infraestructuras para generar actividad económica 
y empleo. “Hay inversiones que son gasto y otras que son para generar 
más actividad. Huelva es un ejemplo claro de que esas inversiones han 
generado”  
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